

---

FDP Fraktion Oberursel

## **LASST UNS 2017 IN UNSER RATHAUS BRINGEN!**

31.08.2017

---

Zur Stadtverordnetenversammlung am 31.08.2017 bringen wir einen Antrag ein, der unsere Verwaltung effizienter und flexibler machen soll.

Wir befinden uns im Zeitalter des digitalen Fortschritts und den damit verbundenen Anforderungen an Arbeitgeber, Arbeitnehmer und den Staat. Dazu zählen nicht nur der Ausbau des Breitbands in den Städten und auf dem Land, sondern insbesondere eine Vereinbarkeit von Beruf und Freizeit. Nicht zuletzt lange Strecken zwischen Wohnort und dem eigenen Job mindern die Lebensqualität, da viel Freizeit zum Pendeln genutzt wird.

Die FDP Oberursel geht hier einen Schritt Richtung Zukunft und beantragt die Prüfung von Telearbeit in der städtischen Verwaltung. Den Antrag finden Sie [hier](#).

Wir sind davon überzeugt, dass die weiteren Fraktionen in der Oberurseler Stadtverordnetenversammlung das Potential erkennen und der Prüfung zustimmen.